
６ 種目について 

種目はいかがでしたか。 

 

改善案 

・大玉送りはもう飽きた。  ・リレーをやってほしかった。 

・代表者だけでも良いので、リレーが見られると嬉しいです。 

・各学年から代表者２名を選出したリレーを実施してほしい。 

１－３学年／半周  ４－６学年/１周 

・大玉転がしは撮影タイミングが難しすぎるからいらない 

(もしくは毎年やらずに 1年おきとかで十分な種目) 

お遊戯は定位置にして欲しい(移動はいらない) 

徒競走は直線コースを設けてやって欲しい 

(トラック使いたいならクラス対抗リレーにして欲しい) 

・障害物競走や借り物競争を追加して欲しい 

・〇徒競走→借り物競技にするとか、障害物競走にするとかして、隊形移動を別の形に。 

〇徒競走の際に、〇レーンスタートしました。の放送がほしい！ 

途中から見たら、何レーン目なのかわからない。 

〇運動会最後の競技は大玉転がしなら、赤と白全校生徒でやってほしい。 

最後の種目だからこそ、みごたえある気がする。 

・リレー、組体操を復活させて下さい。 

・表現などのダンスをみたい 

・徒競走の順番決めの振り分けの際、力量とか優先されるのは分かりますが、身長・体格も考慮し 

改善していただきたいです。 

徒競走で、我が子が全く身長・体格が違う子に押されて転倒して怪我をしました。 

たまたま今回は我が子でしたが、他の子供達にも言える事だと思います。 

・選抜リレーなども入れてほしい。 

種目も増やしてほしい。 

・大勢の子どもが一斉に参加できる競技を選んでいるのはわかりますが、それならもう何種目か 

子どもが参加する競技を増やしてほしい。 

種目数が少ないため、一種目でも子どもが見られないと見応えがない。 



・６年生は最後なので、種目数を増やして欲しい。 

・大玉転がしは３つの学年合同じゃなくてもいいと思う。 

・ソーラン節、組体操を入れて欲しかったですー。一年生のころから見ていると、上級生になった

らあんなにカッコイイことができるんだと楽しみにしていたので。組体操は今の時代難しいかも

しれませんが、せめてソーラン節は見たかったです。 

・以前やっていたよさこいソーラン、組体操などを復活させて欲しい。 

・大玉転がしは飽きてしまったので、リレーとかやって頂けると楽しい 

・競技の合間にダンスではなく競技とダンス別々にした方が良い。 

・４年生の競技内容はもう少しわかりやすいものが良いと思った 

・リレーが見たい   ・リレーがあるといいですね。紅白代表戦など… 

・６年生だけでもクラス対抗リレーとかあればいいと思います。 

・組体操やソーラン節など、高学年ならではの演目があっても良かったと思う 

・午前のみになった事で、種目が減り運動会と言う醍醐味が感じられなかったから。 

リレーはあった方がいい。 

・◯年生＝□□ と競技が毎年同じなのも分かりやすいとは思うが、もっと学年を混じえたものや、

ダンスなど、得点関係ないものもあると子供達もただ競い合うだけでなく楽しめると思う。 

・リレーを入れたら、もっと運動会って感じがして盛り上がるんじゃないかなと思います。 

・厳しいと思いますが、１学年４種目くらいはあって欲しいです 

・種目というより赤白のグループ分けはせずみんなで楽しくやればいいんじゃないかなと思いま 

す。勝ち負けで悔しさは確かに必要ですがリレーで負けた時とか責められたりとかがあるので。 

・リレーがみたい 

・増やす。選抜リレーが見たい。(自分の子がでなくてもよい) 

小学生なら練習しなくてもできると思う。 

・走る競技が多く、つまらない      ・棒を全て取り終わるまでにする！ 

・リレー そうらんぶし 子供達が楽しみにしているのに実現しなかった 

・種目が少なすぎて寂しかった      ・大玉転がしはなくていい 

・リレーがみたい。           ・見せる演目を入れて欲しい。 

勝ち負けを争う種目だけでは子供達の成長が感じられない。 

・毎年同じことをやってるのでたまには目新しい種目が欲しい。 

あと、クラス対抗リレーがあれば盛り上がると思います。 

・綱引きなど、少し遠くからでも勝ち負けがわかりやすい種目を見てみたいです。 

・徒競走の順番を、速さ等あると思いますが同じ位の身長・体格を考慮して組分けをして 

ていただける様に改善していただきたいです。 

・４年生がジャンボリーミッキーを踊るのは幼稚過ぎて恥ずかしい。 

好きじゃない。と毎日言っておりました。 

・ダンス等の表現運動も 1種目としてみたい。 

・ダンス・競技を混合させて、即席のような競技に見えた。やっつけ仕事みたい。 

・子ども達の組体操やソーラン節、リズム体操の様なクラスを超えて学年が一体感を持って挑む 

種目があってもいいのではないか。また、リレーも復活させて欲しい 

・ダンスを見たい    ・もっと増やしてほしい。親も参加したい 

・紅白対抗リレー    ・リレーを追加    ・リレーを復帰してほしい 

・年々出番が少なくなってる   ・もう１〜２つ増やしてほしい。 



・リレーを取り入れてほしい。 

選抜メンバーでも全員参加でも、子供たちが力を合わせてバトンを繋ぐ姿が見たい。 

リレーをやりたい子、リレーを楽しみにしている保護者もたくさんいるはず。 

花形競技がここ数年無いのは本当に寂しい。 

・リレーを行って欲しい   ・大玉   ・観覧してる人がわかりやすいものが良い 

・各学年、表現種目があると良いと思った。 

・種目についてではありますが、脚立を使用し、立ち見の方がいました。 

近くをＰＴＡの方が通りましたが、注意はされなかったので周りの方も困惑していました。 

脚立を持参している方は、入り口で止めるなど行っていただきたいです。 

・リレーとかあるとよかったかな。早い子だけしか選ばれないかもしれませんが。 

・リレーやダンスがあった方が良い    ・見せる演目がほしい。 

勝ち負けの種目だけでは、子供達の成長が分かりにくいと思う。 

・リレーだとか種目自体を増やして欲しい 

・６年生はダンスと競技を別々にして特別感があってもいいかなと思う(最後の運動会なので) 

・毎年同じ感じがするので種目を変えて欲しい。 

・種目を増やして欲しい。リレーとか障害物競争がみたい。   

・障害物競走 リレーを追加する 

・子供達の成長を感じられる種目・・組体操やダンスなど復活しないのか。 

また、リレーも各学年の成長を保護者が感じるとることができるのでは。 

・６年生の団体種目をもう少し動きがあるものにして欲しかった。 

・徒競走や数人でのグループ競争ばかりで、順位関係なく、ダンスなどの学年が一体になれるもの 

があればと思う。 

・コロナも以前よりは対応策が出ているので、コロナ前のような全学年での運動会、リレー等が 

見たいなと思います 

・ダンスや組体操など入れて欲しい 

・盛り上がりにかけるので、やっぱりクラス対抗リレーはやってほしい。 

一体感は、得られるものだと、思います。 

スポーツは競争なので、勝ち負けにこだわってもいいのではないか。と思う。 

世間の風潮に惑わされないでほしい。 

・毎年ありきたり。学年団体を障害物などにした方が面白い。 

・遊戯と競技をわけてほしかった。リレーの復活はないのか。 

・人数の関係で難しいのかもしれないが流れ作業感が凄い。 

４年のよさこいなど楽しみにしていた演技が無くなってすごく悲しかった。 

・リレーも種目に入れてほしい 

・リレーがあるといい。 

・増やしたい。クラス対抗リレーなど。 

・合同種目でボールを一瞬だけ触る内容だったので改善してほしい。 

学年合同リレーなど取り入れて欲しい。 

・２部制なら、少し競技を増やして欲しい。リレーがあると良かった。 

・最終学年になる六年生にはもう少し思い出に残るような種目があればいいと思う 

・種目が少ない。 

ダンスやソーラン節や組体操、リレーも無くなり運動会と言うにはあまりにも低レベル。 



・特に６年生ですが、団体競技を最終学年の集大成と言えるような競技。 

組体操やリレーは復活させて欲しい。 

縦割りでリレーをやっても良いのかなとも思った。 

昨今は競う競技が少なくなってるが、競う事は子供達にとって、これからの成長の過程でとても 

大事な事だと思います。 

・各学年もう一競技増やして欲しい 

・ダンスやソーラン節、組体操などの、団体競技を見たい。2 部制でもいいからリレーを見たい。 

・勉強が苦手な子でも運動が得意な事はある。そういう子が活躍出来る場があると、自信にもなる。 

・４年生の団体競技で、最後女の子がゼッケンを上手く着られず手こずっていたが、そこは近くに

いた先生やスタッフが『着なくていいから走りな！』とか、何か手助けは出来なかったのか。見

ていて女の子が可哀想だったし、勝っていたのに最下位になったチームの子ども達も可哀想だっ

た。アンカーのゼッケンは、走るギリギリに渡すのではなく、初めから着させれば良かったので

はないか。ゼッケンを上手く着られなかった女の子のアフターケアを、ちゃんとしたのかも気に

なる。私だったらトラウマになる。 

・ダンスの種目の強化(障害物競技と合わせずに、一種目として固定) 

・午後の部も行って、参加競技を増やした方が良い。 

子供を見つけることも難しくあっという間に終わってしまい、思い出に残りにくいと思います。 

・徒競走は多少距離が短くなっても、カーブではなく直線の方が良いと思う。 

・毎年同じような種目で、兄弟がいるため新鮮さが少ないです。 

・リレーをやってほしい。子供達が本気で応援できる競技があった方がいいと思う 

・個人、団体、もう 1種目あっても良かった。すぐに終わってしまった 

・リレーをして欲しい   ・リレーなども見たい  ・１学年３種目に増やして欲しい 

・富士見ソーラン節やダンスもみたかった 

・親子競技があると盛り上がりそう  ・全体で似た競技で構成されていたと思います。 

学年ごとで競技の内容にメリハリがあったら良いと思います。 

・以前のような皆での演技が見てみたかった  ・クラス全員リレーなど増やしたい 

・保護者参加もいれてみてはいかがでしょうか。 

・クラスの団結がみたい リレーがみたい   ・ダンスや赤白対抗リレー 

・リレーは復活して欲しいです。       ・種目が短すぎて物足りない。 

・クラス対抗リレー、ダンスなどが見たかった。 

・以前のように応援合戦や組体操もしくはダンスを取り入れてほしい 

・ダンス等、団体種目があるとこどもたちの成長もみられるし、見応えがあると思う。 

・個人的には、リレー種目が好きなので加えてもらいたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


